

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Fahrradfreundlicher Landkreis Augsburg



Foto: Julia Pietsch



Foto: Grafik StMB

Seit dem 28. Januar 2021 ist es offiziell: Der Landkreis Augsburg wurde vom Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr und der AGFK Bayern als „Fahrradfreundliche Kommune in Bayern“ ausgezeichnet. Auf einer digitalen Auszeichnungsveranstaltung wurde dieser Titel elf weiteren Kommunen verliehen. Damit gehört der Landkreis nun zu 62 Kommunen in Bayern, die diesen Titel tragen dürfen. Diese Auszeichnung spiegelt aber nur einen Zwischenschritt auf dem Weg der Radverkehrsförderung wider. Daher bemüht sich der Landkreis Augsburg unter anderem um die Umsetzung der Maßnahmen aus dem Radverkehrskonzept und einer kontinuierlichen Verbesserung des Winterdienstes auf Radwegen. Weiter wird mit altbewährten Aktionen der Öffentlichkeitsarbeit wie der jährlichen Teilnahme am STADTRADELN das Radfahren als ökologische Mobilitätsalternative in den Fokus gerückt.

Übergeordnetes Ziel ist dabei die vom Kreistag beschlossene Steigerung des Radverkehrs am Modal-Split von 18 auf 23 Prozent bis zum Jahr 2027. Um dieses Ziel zu erreichen hat der Landkreis Augsburg mit Jonas Fricke einen Radverkehrsbeauftragten, der dabei auch die folgenden Aufgaben übernimmt:



© 2024 - [Design/TYPO3: www.creationell.de](http://www.creationell.de)